



Nuevas Fábricas Con Capital De 120 Millones

CIUDAD DE MEXICO.— Una inversión aproximada de ciento veinte millones de pesos está efectuándose en la actualidad en el Estado de México y en el Distrito Federal, en la instalación de cinco importantes centros industriales que son: una fábrica de amoníaco anhídrido, en la que se invertirán cien millones de pesos; otra fábrica de anhídrido, con una inversión de cinco millones de pesos; una fábrica de motores diesel horizontales, con inversión de dos millones de pesos; una fábrica de revolventes de concreto y una planta para producir café soluble en polvo con una inversión de diez millones de pesos.

Las inversiones anteriores se refieren a fábricas que emplearán gran número de obreros, pero se han registrado otras más, de capitales menores, pero que en total alcanzan varios millones de pesos y que se relacionan también con industrias de transformación.

CON LOS EMBAJADORES DE AMERICA



Para dar cuenta de la marcha de los acontecimientos internacionales, en relación con el caso de Suez, el secretario de Estado norteamericano, John Foster Dulles, reunió en Washington a los embajadores de todos los países de la América Latina con quienes cambió puntos de vista, de interés continental. La foto nos muestra a un grupo de embajadores en torno a la mesa presidida por el secretario Dulles, quien aparece en el centro.

Problemas de Educación Superior Expuso el Rector Nabor Carrillo

CIUDAD DE MEXICO.—El rector de la Universidad Nacional de México, doctor Nabor Carrillo, en discurso que pronunció recientemente, planteó problemas relacionados con la enseñanza superior en México. Manifestó el doctor Carrillo que solamente uno de cada cien mexicanos tiene la oportunidad de acudir a estudiar a la Universidad y que de los que acuden a ella, la mitad solamente llegan a obtener el título.

Hizo resaltar el doctor Nabor Carrillo que, indudablemente, la pobreza es una de las causas de la poca asistencia a las clases superiores, pero también, agregó, la pobreza educativa en los cursos preparatorios. Según el doctor Carrillo, el número de estudiantes universitarios en México se duplicará en pocos años más y que el aumento no se deberá solamente a la ampliación de las actuales condiciones del sistema educativo, sino también a que se construirán más universidades en el interior del país.

Todo Listo Para Comenzar La Batalla Antipalúdica

CIUDAD DE MEXICO.—La fecha del siete de septiembre ha sido fijada por las autoridades sanitarias del país para iniciar la gran ofensiva nacional contra el paludismo. Un verdadero ejército, integrado por millares de hombres y de mujeres, que cuenta con cientos de vehículos, veintenas de toneladas de equipo de combate, entrará en acción en varios frentes de la República, que en total abarcarán millares de kilómetros.

Colombia Dió a Saber El Saldo Trágico De La Explosión de Cali

BOGOTA.—Oficialmente se dió a conocer que el número de personas que perecieron a consecuencia de la explosión de varios camiones cargados con dinamita, registrada el día siete de agosto en la ciudad de Cali, pasa de mil y que veintisiete manzanas de casas quedaron totalmente destruidas.

Además, treinta y una manzanas más sufrieron graves desperfectos y diez más resultaron con daños menores. Las pérdidas materiales se calcula que ascienden a ciento cincuenta millones de pesos colombianos. A consecuencia de la destrucción de fábricas, veinte mil personas, aproximadamente, quedaron sin ocupación y hasta el presente, más de ocho mil personas carecen de hogar.

Esta ofensiva para cuya iniciación se han aprobado ya todos los planes, se considera como la segunda etapa de una campaña emprendida hace algún tiempo y que consistió en el levantamiento del censo de población de las zonas palúdicas del país.

Oficialmente se manifestó que ni una sola de los cuatro millones de casas habitación que fueron censadas, dejará de ser visitada por las brigadas de saneamiento que atacarán al mal de paludismo mediante el empleo del DDT o del Dieltrin.

El DDT será empleado en todos aquellos lugares de fácil acceso y el Dieltrin en las zonas más alejadas y a las que solamente se puede llegar en épocas de tiempo seco. El Dieltrin es una sustancia de mayor permanencia efectiva.

Para 1958 Quedará Ya Rehabilitada la Vía México-Ciudad Juárez

CIUDAD DE MEXICO.— Para fines del año de 1958, habrá quedado totalmente rehabilitada la línea férrea que va de México a Ciudad Juárez, en una extensión de dos mil kilómetros, según afirmación del gerente general de los Ferrocarriles Nacionales, licenciado Amorós.

Dicha rehabilitación, cuando quede terminada, habrá costado la suma de trescientos mil pesos, por kilómetro, incluyendo terraplén, durmientes creosotados y riel pesado.

Tenderán Tres Puentes Sobre la Carretera De Puebla a Tlaxcala

CIUDAD DE MEXICO.—La Secretaría de Comunicaciones informa que ha destinado la suma de un millón trescientos mil pesos, para la construcción de tres puentes en la carretera de Puebla a Tlaxcala.

Más de Quinientos Mil Pesos de Timbres De Aniversario, Vendidos

CIUDAD DE MEXICO.—Durante la Exposición Filatélica Internacional, organizada por la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas para conmemorar el primer centenario de la emisión del primer timbre postal mexicano, se vendieron timbres conmemorativos de México por valor de más de quinientos mil pesos.

Ciudad Valles Tendrá Buen Servicio de Agua

CIUDAD VALLES.—Se calcula que más de seis y medio millones de pesos costarán las obras de ampliación del servicio de agua potable que en esta ciudad va a emprender el municipio.

EL MUNDO EN LA MANO

TURISMO

La afluencia turística hacia la América Latina aumentará en los meses próximos por la supresión del impuesto del diez por ciento que se cobraba a cada pasaje y que ha sido decretada por el gobierno norteamericano. La supresión de dicho impuesto entrará en vigor el mes de octubre y afectará a todos los vuelos que se efectúen más allá de los cuatrocientos kilómetros de las fronteras de México y Canadá.

PROGRESO

Anunciase que un tren especial, denominado "aerotren", que puede correr a ciento cincuenta kilómetros por hora, llegará a México a finales de año para ser probado en las líneas nacionales. Es constructora del nuevo tren, la General Motors, empresa que tiene la patente del invento lanzado por ingenieros españoles y que funciona en España con el nombre de "Talgo".

COMPROMISO

Las empresas mineras nacionales se han comprometido con el gobierno federal de México a invertir entre 1956 y 1958, la cantidad de 700 millones de pesos para elevar en un 20 por ciento la producción nacional de cobre; en 14 por ciento la de plomo; en 12 por ciento la de plata; en 7 por ciento la de cinc y en 2 por ciento la de oro.

INTERCAMBIO

Guatemala y Honduras firmaron un tratado de libre intercambio, primera etapa hacia la futura unión aduanera. El acuerdo constituye una contribución a la futura integración económica de los cinco países centroamericanos.

CAFE

La Oficina del Censo declaró en Washington que las importaciones de café verde al país, aumentaron en un 25 por ciento en el primer semestre de este año, en comparación con 1955 y que las existencias, el 29 de junio, eran de un millón de sacos más elevada que el mismo día de hace un año.

CONSTITUCION

La iniciativa para que el próximo año de 1957 sea declarado Año de la Constitución, al cumplirse el primer centenario de la Carta Magna de Querétaro, promulgada en 1857, fue aprobada por la legislatura del Estado de Campeche y fue turnada al Congreso de la Unión para que éste le otorgue carácter nacional.

BAJA

Los fundidores norteamericanos de chatarra de cobre rebajaron el precio de venta del metal rojo a 39 centavos de dólar la libra o sea, una baja de medio a tres centavos de centavo de dólar.

FIGURA DEL MOMENTO

Dwight Eisenhower, Presidente de los Estados Unidos, candidato del Partido Republicano para las próximas elecciones presidenciales.

Eisenhower nació el 14 de octubre de 1890 en Densson, Texas. Dwight ingresó en la Academia Militar de West Point el 14 de junio de 1911. Pasó

como teniente a Texas y más tarde como comandante a la Zona del Canal de Panamá y en 1935 a Filipinas como ayudante del general Douglas MacArthur. En Washington, siendo ayudante del general Marshall, secretario de Guerra, es nombrado jefe de los ejércitos aliados en Europa durante la segunda guerra mundial. Victorioso regresa a su país y es nombrado presidente de la Universidad de Columbia y más tarde, organizador de la OTAS, para figurar, finalmente, como candidato a la presidencia de la República por el Partido Republicano en 1952.

POLONIA NO ESPERA OBTENER JUSTICIA

Por Javier Aguirre Vázquez

VIENA.—El problema que en la actualidad preocupa al pueblo de Polonia es el relacionado con las consecuencias que habrán de producirse como resultado de la sublevación de Poznan. Las autoridades comunistas han anunciado que van a llevar a los tribunales a los que consideran como dirigentes del movimiento subversivo y la nación espera el proceso para darse cuenta hasta qué grado los invasores están dispuestos a hacer "justicia".

Oradores del partido comunista toman parte en actos diversos en todos los ámbitos del país, organizados para tratar de aplacar el descontento nacional que abarca a todas las clases sociales. Los oradores no se recatan en afirmar que los sublevados tenían razón en muchas de las quejas expuestas, pero afirman que el partido obró siempre de buena fe y que si ha habido fallas en la organización administrativa, se debe más a incompetencia de los funcionarios que a las directivas dictadas por las autoridades.

DESCONFIANZA

Claro está que esta última afirmación no causa efecto alguno en el pueblo, ya que la misma excusa se ha venido repitiendo a lo largo de los años, sólo que ahora se trata de echar la culpa de lo que viene sucediendo, a los elementos gubernamentales acusados de haber sido defensores de la política stalinista, hoy condenada oficialmente.

Achacan también la culpa de lo sucedido en Poznan, los oradores oficiales, a la mala situación agrícola del país, la que atribuyen a la mala voluntad que para sembrar y cuidar los campos demuestran los campesinos. Pero éstos saben y los demás ciudadanos de Polonia que tal afirmación es falsa, a todas luces, y que si hay hambre en el país se debe a que el cuarenta por ciento de las mejores tierras de labranza se encuentran hoy bajo la soberanía de la Unión Soviética, lo que impide a la nación producir lo suficiente para bastarse a sí misma.

LIBERTAD

Resultado de esa incautación es que el país se ve en la necesidad de importar cereales, en vez de exportarlos, como sucedía cuando Polonia era un país libre y es por el precario estado alimenticio de las masas que éstas se lanzaron un día a las calles en son de protesta, exigiendo pan y libertad, ya que consideran que al perder esta libertad es cuando comenzaron las dificultades nacionales.

"El Nuevo Colonialismo"



Del "ST. LOUIS POST DISPATCH", de St. Louis, Mo.

Indemnizaron A Agricultores De Veracruz

VERACRUZ.— Un grupo de agricultores de este Estado, que cultivan arroz en la zona de Actopan, recibieron en total la suma de 76,585 pesos en concepto de indemnización por la pérdida que sufrieron de sus cosechas, a consecuencia de la sequía.

De acuerdo con las estipulaciones del sistema de seguros para las cosechas, ningún agricultor tiene derecho a indemnización alguna si cultiva terrenos irrigados, pero en el caso de los agricultores indemnizados se dió la circunstancia de que el huracán "Janet" destruyó una presa y al carecer de agua para sus riegos, sus cosechas se perdieron, siendo por ello que se conceptuó como hecho excepcional lo ocurrido y por ello se ordenó el pago de la indemnización.

Proyectan Una Nueva Aduana Para Nuevo Laredo, Tamaulipas

NUEVO LAREDO.—Ha sido sometido a la consideración de la superioridad un plan para reformar la estructura de la aduana de esta ciudad, que significaría, prácticamente, la construcción de una nueva aduana. Según los planes presentados, las nuevas obras, de aprobarse, costarían treinta millones de pesos.

Por la aduana de Nuevo Laredo pasa la mayor parte del intercambio de mercancías, por ferrocarril y carretera, entre México y los Estados Unidos y el volumen de dicho intercambio va aumentando constantemente.

Se considera que los almacenes actuales son ya insuficientes para contener y manejar la mercancía con mayor eficiencia.

Proponen Nueva Política Para La Creación de Viviendas Populares

SANTIAGO DE CHILE.—La Comisión Ejecutiva de Estudios para la Creación del Banco Privado Interamericano de Fomento de la Vivienda de Interés Social, reunida en esta ciudad, decidió proponer "una nueva política interamericana fundada en la más estrecha, efectiva y mutua cooperación" para resolver el problema de la vivienda en Iberoamérica.

La creación del mencionado Banco fué propuesta en la Décima Conferencia Interamericana celebrada en Caracas, en 1954. La comisión ejecutiva autora de la ponencia mencionada, está integrada por arquitectos de México, Chile, Brasil, Colombia y los Estados Unidos, siendo presidida por el arquitecto chileno Hernán Larraín Errázuriz.

Están Utilizando Con Exito el Oro Radiado, Contra el Cáncer

WASHINGTON.—En el curso de los dos últimos años, el Centro Médico de la Universidad de Ohio ha venido usando oro radioactivo en el tratamiento de doscientos pacientes de cáncer. En algunos casos, este método, eliminó totalmente todo vestigio de síntomas de cáncer.

Por el nuevo método de tratamiento, el oro radiocativado en un filamento de nylon es pasado sobre tejidos cancerosos que no han sido totalmente eliminados por la cirugía. El valor médico del oro radica en su capacidad para mantener varios grados de radioactividad. Es, también, mucho más barato que el radium, en proporción de uno a mil.

Quedaron Sin Hogar 18 Mil Personas En P. Rico, por el Ciclón

SAN JUAN.—El saldo del huracán "Betsy", que azotó recientemente una zona de la isla de Puerto Rico fué de seis mil casas destruidas y doce mil seriamente dañadas. Dieciocho mil familias están aún siendo socorridas por la Cruz Roja norteamericana. El huracán asoló, especialmente, las poblaciones de Yobuco y Maumabo, en la parte sureste de la isla. Los daños en las plantaciones de café y plátano han sido muy elevados.

Felipín Tras la Cortina de Hierro



COMENTARIOS DE PRENSA

De "EL DIA", de Montevideo, Uruguay

La Unión Soviética se ve ya en la imposibilidad de ocultar al mundo exterior la extremada inquietud que se ha apoderado de sus esferas gubernamentales, en la que se ha hecho visible que no subsiste la unidad monolítica de otros tiempos. A la controversia con sordina que se ha desatado en torno a la campaña de "desestalinización" dentro de Rusia, se agregó, en primer lugar, el comentario adverso de los jefes de las quintas columnas en el exterior.

De "DIE PRESSE", de Viena, Austria

La afirmación hecha por la Unión Soviética de que está repatriando a 30,000 soldados estacionados en la región oriental de Alemania, es falsa. Esta patraña rusa ha tenido mucha publicidad. Moscú solicitó, al publicar la noticia, que Occidente tomara medidas similares o sea que redujera sus tropas. La referida reducción de las fuerzas militares no es otra cosa que una reagrupación de tropas que en nada redujo el poderío militar del Soviet en Europa. Solamente fueron retiradas de cien a doscientos kilómetros, rumbo a las provincias occidentales polacas, en donde se han establecido nuevas guarniciones.

Del "DIARIO DE LAS AMERICAS", de Miami, Florida

Ante la proposición hecha en Panamá por el Presidente Eisenhower, en el sentido de crear una comisión adecuada que estudie un plan trascendental de vigorización del sistema interamericano, particularmente en lo relativo a problemas de orden económico, los veinte gobiernos latinoamericanos tienen una gran responsabilidad en lo que corresponde a no dejar que la idea se pierda, ya sea por falta de apoyo inmediato o por cualquier otro motivo.

Rehabilitarán la Vía Del Ferrocarril De Torreón a Durango

DURANGO.—En el plan general de rehabilitación de los Ferrocarriles Nacionales, se informó que se destinará la suma de sesenta millones de pesos a la rehabilitación de la línea de Durango a Torreón.

Las obras consistirán, principalmente, en el cambio de rieles y de durmientes, así como en la nivelación de las vías y es muy probable que una vez terminada la rehabilitación se empleen locomotoras diesel para el servicio entre Durango y Torreón.

Del Mundo Artístico

Bella Exhibición de Obras Pictóricas Norteamericanas

Por Francisco Guzmán Aceves



Lawrence A. Fleischman, dueño de las obras que se exhibieron en la exposición de su nombre, en el Palacio de Bellas Artes, de la ciudad de México, (a la derecha), conversando con el profesor Victor M. Reyes, alto funcionario del Instituto de Bellas Artes.

Bajo el patrocinio del Instituto Nacional de Bellas Artes, de México, se ha ofrecido en las galerías de dicho Instituto una bella exposición de obras pictóricas de notables creadores norteamericanos, pertenecientes a la pinacoteca particular Fleischman, de la ciudad de Chicago.

La exposición está formada por una colección de obras creadas en los últimos doscientos años en el vecino país del norte, figurando, asimismo, seis esculturas entre los 57 cuadros.

Lawrence A. Fleischman, prominente hombre de negocios y patrocinador del arte en Detroit, Michigan, ha reunido una notable colección de obras en colaboración con su esposa y ambos se proponen realizar un recorrido por varios países de la América Latina, después de la exposición en México, para dar a conocer las obras de arte que poseen, al mayor número posible de amantes del arte que se interesan por el movimiento pictórico y escultórico en las Américas.

GRANDES ARTISTAS

Entre las obras de la colección figuran producciones de artistas tales como James Peale, William Morris, Winslow Homer, a cuya obra nos referimos recientemente en estas mismas columnas, de John Marin, del escultor Jacques Lipschitz y de otros que forman un grupo importante en el mundo del arte continental.

La colección Fleischman, además de sus cualidades artísticas, poseen alto valor histórico, pues llevan fechas del siglo XVIII, hasta nuestros días.

A través de ellas se puede estudiar el desarrollo de una gran parte del arte de los Estados Unidos, por lo que la colección tiene gran importancia museográfica. Puede decirse que constituye un "Museo Itinerante" que cumple eficaz misión en la difusión de la cultura al traspasar las fronteras de su país de origen.

Culiacán Establece Atractivo Programa Cultural de Radio

CULIACAN.—La estación de radio XEBL, de esta ciudad, ha anunciado un nuevo programa educacional que será establecido en una serie de programas, bajo el patrocinio de los clubes Rotarios del Estado de Sinaloa, la Universidad local, el Departamento de Educación del Estado y el municipio de esta ciudad.

En el curso de los seis programas de que constará la serie de radio, se otorgarán seis becas para concursantes universitarios o de escuelas comerciales, incluyendo una para titulados, a fin de que puedan los triunfadores especializar en la materia a que se dedican profesionalmente.

"Cantinflas" Hará Una Película con Ambiente De 'La Casa del Actor'

CIUDAD DE MEXICO.— Mario Moreno "Cantinflas", ha escogido ya el próximo libreto que habrá de utilizar en la película que pronto comenzará a filmar. La película tendrá por escenario la Casa del Actor, que es donde se hallan retirados ancianos actores y actrices a quienes se sostiene con cuotas de la Asociación Nacional de Actores. No se requerirán extras en esta película en la que participarán como tales los viejos artistas asilados.

Hay Interés Por Adquirir Obras De Artistas

Por Enrique F. Gual

Los fenómenos de las iniciaciones tienen claras particularidades en todas partes. Mientras en Francia la iniciación al coleccionismo artístico adquirió un carácter burgués-liberal-revolucionario y en los EE. UU. se inició con un alto sentido de responsabilidad oficial, en México ese fenómeno se inclina sensiblemente hacia una clase media que siente gusto y obligación hacia el esfuerzo estético que se realiza a su alrededor.

Y esa clase media que en todo el mundo libre impone las grandes corrientes de opinión a través de sus pensadores y del peso de su lógica sensata, se encuentra en México con que apenas puede llevar a cabo su afán coleccionista debido a que el arte mexicano, pese a su tan firme raíz popular y protestataria, flirtea constantemente con el coleccionismo que perpetra la alta burguesía, mitad especulación, mitad aturdimiento. La clase media no tiene, pues, oportunidad de adquirir un arte de protesta que adquieren los ricos por una paradoja sensacional.



E. F. Gual

SUBASTAS

No obstante, el buen criterio comercial organiza continuamente remates y subastas a bajo precio para que muchas obras de segunda fila puedan ingresar en colecciones de clase media e intentar así que el lento veneno de la iniciación se cuele en las posibilidades económicas de ese gran potencial adquisidor. El segundo paso será la venta en abonos, que raramente no se ha implantado todavía.

Actualmente son varias las exposiciones de remate popular que se llevan a cabo y se establece con ello la culminación de la paradoja: la clase media adquiere la temática amable que se ofrece por poco precio, mientras la obra estrujante de los revolucionarios se sigue encaminando a las colecciones de potentados, nutridas de explosivas ideas sociales. Es decir, que el coleccionismo desinteresado adquiere la miel barata, al tiempo que el conservadurismo se hace de la cara hiel de la rebelión.

En el Seminario de Música Extranjera



El maestro Francisco Agea, de México, durante su conferencia-concierto sobre Claude Debussy y su obra, durante el Décimosegundo Seminario de Música Extranjera, celebrado en la capital, bajo el patrocinio del Instituto Nacional de Bellas Artes.

México, Sede del Duodécimo Seminario de Música Extranjera

CIUDAD DE MEXICO.—Por dos semanas, la ciudad de México tuvo como huéspedes a sesenta y nueve músicos de los Estados Unidos, que asistieron al Décimosegundo Seminario de Música Extranjera que se celebró bajo el patrocinio del Instituto de Bellas Artes.

Los mencionados músicos norteamericanos llegaron a México bajo la dirección del Instituto de Música de St. Louis y en su mayoría son profesores que dictan sus clases en diferentes Estados de la Unión Americana.

El Seminario celebrado en México es el segundo que tiene lugar en la capital de la República, habiéndose celebrado los anteriores en París, Londres, Leipzig, Viena, Munich, Londres y Lausana. México ha sido elegido por segunda vez, después de haber sido sede del Seminario el año de 1941.

Continuará Actuando La Orquesta Sinfónica De Guanajuato

GUANAJUATO.— La Orquesta Sinfónica de la Universidad de Guanajuato continuará existiendo gracias a la subvención de 215,000 pesos que le ha sido otorgada por el gobierno del Estado. Con esta suma anual, se espera que el conjunto orquestal pueda seguir realizando su labor que ha sido de gran intensidad, pues desde su relativamente reciente fundación, ha ofrecido no menos de 52 conciertos.

INTERNACIONALISMO

Como en las ciudades extranjeras mencionadas, en México participaron en los cursos del Seminario, profesores locales como Jesús Durón, quien disertó sobre la música coral del siglo XVI hasta nuestros días; Juan D. Tercero, sobre reducciones orquestales; Ramón Serratos, sobre nuevas ideas en la técnica; Vicente T. Mendoza, sobre folklore; Luis Herrera de la Fuente, sobre la orquesta sinfónica nacional; Salvador Ochoa, sobre la organización de la ópera; Francisco Agea, sobre el impresionismo en la música de piano y Pablo Castellanos, sobre Manuel M. Ponce y el nacionalismo en la música.

De los músicos visitantes, el doctor Blackmore, miembro de la Facultad del Instituto de Música de St. Louis, dió una conferencia sobre moderna pedagogía del piano.

Bellas Artes Va A Crear Nuevo Teatro

CIUDAD DE MEXICO.— Bajo los auspicios del Instituto Nacional de Bellas Artes se inaugurará en breve un nuevo teatro que contará con un escenario circular y carecerá de telón. Los espectadores se sentarán cerca del escenario, rodeándolo. El nuevo teatro se denominará "El Granero".

FOMENTANDO LA BUENA VECINDAD



Parte del grupo de 27 personas que visitaron la ciudad de México, bajo el patrocinio del "West Georgia College", de Carrollton, Estado de Georgia y bajo la dirección del profesor Collus C. Johnson (centro), en misión de comprensión y amistad con el pueblo de México.

EE. UU. Compra en México Más Que Nación Alguna

CIUDAD DE MEXICO.—Aun cuando México continúa diversificando su comercio exterior, los Estados Unidos siguen siendo el país mejor comprador de productos mexicanos. Sigue creciendo también el comercio con países europeos, figurando Alemania, en aquel continente, como mejor comprador. Le sigue la Gran Bretaña y en tercer lugar figuran los Países Bajos. El país europeo que menos compra en México es Checoslovaquia.

En Asia, el país mejor comprador de productos de México es el Japón, al que siguen China y la India. En el continente africano, la Unión Sudafricana figura en primer plano, siguiéndole Egipto.

En Oceanía, el país mejor comprador de productos mexicanos es Australia. En resumen, México colocó productos nacionales durante enero y mayo del presente año en la siguiente escala: en América, por valor de 2,988.5 millones de pesos; en Europa, por 667.3 millones; en Asia, por 256 millones; en África, por 3.7 millones y en Oceanía, por 8.2 millones de pesos.

Nadie Logró Este Año Atravesar a Nado El Canal de La Mancha

LONDRES.—Por primera vez en la historia de la tradicional carrera Maratón, del cruce del Canal de la Mancha, ninguno de los nadadores que participaron en esta dura prueba pudo terminarla. El último nadador en abandonar la prueba se mantuvo sobre las aguas por espacio de once horas.

A pesar del fracaso de la prueba, su promotor decidió distribuir las mil ochocientas libras esterlinas del premio entre los competidores que fueron tres hombres y tres mujeres.

Con Gran Entusiasmo Celebraron En EE. UU. el "Día del Trabajo"

CIUDAD DE MEXICO.—A semejanza del Día del Trabajo que en la mayor parte de los países del mundo se celebra el día primero de mayo de cada año, para conmemorar la unidad de los trabajadores del mundo entero, en el vecino país del norte se conmemora una fecha similar el primer lunes de septiembre de cada año, y que como la celebración mencionada, lleva el nombre del Día del Trabajo.

Estados Unidos, que contiene probablemente el mayor número de obreros sindicalizados libremente, del mundo, es un país obrerista por excelencia y por ello la celebración del Día del Trabajo constituye una de las mayores festividades de la nación.

El gobierno norteamericano queriendo honrar a la clase trabajadora nacional que acaba de fusionarse en un gigantesco sindicato uniendo las dos grandes federaciones obreras: Federación Americana del Trabajo y Congreso de Organizaciones Industriales en una sola organización, ha lanzado la emisión de un nuevo timbre postal, que salió a la venta el día tres de septiembre. Dicho timbre es de tres centavos de valor y muestra como figura central a un trabajador con implementos de su oficio, protegiendo con su brazo derecho a una mujer y a un niño que lee un libro.

La leyenda del timbre dice así:

México Está Logrando Grandes Niveles En Producción Azufrera

CIUDAD DE MEXICO.—La industria azufrera de México ha crecido en forma extraordinaria en los últimos años y se cree que la producción nacional alcanzará la cifra de un millón de toneladas al año para 1957.

Es importante esta cifra si se tiene en cuenta que los Estados Unidos produjeron siete millones de toneladas en 1955 y que esa producción constituyó el cincuenta por ciento de la producción mundial.

Varias compañías importantes se dedican en México a la explotación del azufre y otras se encuentran en vías de establecimiento. Afirman los expertos que en pocos años más la producción de azufre en México puede llegar a niveles que afecten el mercado mundial.

15 Millones de Pasajeros Viajaron en Ferrocarriles

CIUDAD DE MEXICO.—Durante los primeros siete meses del presente año, los Ferrocarriles Nacionales transportaron quince millones de pasajeros de los cuales, una gran proporción, viajaban por placer, según manifiesta la nota de la empresa. La mayoría de los viajeros fueron "turistas nacionales".



Timbre especial emitido en los Estados Unidos para honrar a la clase trabajadora del país, en el día tres de septiembre, fecha en que se celebra el Día del Trabajo, en el vecino país del norte y que es considerado como día de fiesta nacional.

Día del Trabajo. El trabajo es vida.—Carlyle. El timbre se vendió el primer día de su emisión en la ciudad de Camden, Estado de Nueva Jersey, donde surgió la idea de celebrar el Día del Trabajo, que desde el año de 1882, viene conmemorándose.

Elogian la Actitud de Puerto Rico



Vista parcial de la ciudad de San Juan, capital de Puerto Rico, que tiene medio millón de habitantes y se encuentra asentada sobre varias pequeñas islas conectadas entre sí por puentes. En primer término, puede verse el castillo de "El Morro", fortaleza construida el siglo XVI por los españoles.

Ensalzan la Madurez Política De Los Ciudadanos de Puerto Rico

CIUDAD DE MEXICO.—El importante periódico "The Daily News", de la ciudad de Washington, en uno de sus números llegados a esta ciudad, inserta un interesante artículo relacionado con el "status" de Puerto Rico, que consideramos de interés, porque refleja la realidad política de dicha isla y el sentimiento que sobre la misma existe en el pueblo de los Estados Unidos.

Dice así, en parte, el citado artículo: "Puerto Rico acaba de celebrar el cuarto aniversario de su "status" como Estado Libre, Asociado a los Estados Unidos. El gobernador Muñoz Marín aprovechó la ocasión para declarar que la forma de gobierno de Puerto Rico es permanente, según la opinión de su partido y de la gran mayoría del pueblo puertorriqueño que éste representa. Hizo hincapié en que Puerto Rico esta voluntariamente bajo la bandera americana y estima grandemente su ciudadanía norteamericana. Esto es muy desalentador para los comunistas y otros, como el ex dictador Juan Perón que acusan a los Estados Unidos de emplear el colonialismo en Puerto Rico."

INDEPENDENCIA

"En realidad, Puerto Rico podría tener su independencia completa cuando lo desee, cosa que no pueden pedir los habitantes de ninguno de los 48 Estados de la Unión. Los Estados Unidos así lo han informado a las Naciones Unidas y esto se sabe bien en Puerto Rico."

"Que Puerto Rico no desee tal "independencia", demuestra la

Tlacotalpan Quiere Un Ingenio de Azúcar Creado en su Zona

TLACOTALPAN.—La presidencia municipal de esta ciudad se ha dirigido a la Secretaría de Agricultura y Ganadería, pidiendo el establecimiento de un ingenio de azúcar en la región, ya que la zona produce en la actualidad 100,000 toneladas de caña anualmente.

Afirma en su petición el municipio que en la actualidad dicha producción se envía al ingenio "San Cristóbal", porque se carece de ingenio en la región y que de levantarse uno de los agricultores, se evitarían los gastos de acarreo y además podrían aumentar su actual producción.

madurez política y el realismo de la isla, según lo demuestra el acuerdo autónomo que se aprobó mutuamente en 1952. Los Estados Unidos no desean ser una nación colonialista y los puertorriqueños no desean ser súbditos coloniales. Al mismo tiempo, desean y merecen, la protección de los Estados Unidos.

"Los que aquí critican tal sistema, dicen que este "status" es muy beneficioso a la isla de Puerto Rico, puesto que sus ciudadanos no pagan impuestos federales y reciben ayuda federal igual que los demás estados del continente y esto es verdad; pero, nosotros podemos muy bien permitirnos este lujo."

Unificará Esfuerzos Médicos El Primer Congreso de Gerontología



El general Silas B. Hays, cirujano mayor del Ejército de los Estados Unidos, quien preside la delegación de médicos cirujanos del vecino país que participarán en el Primer Congreso Interamericano de Gerontología, señalado para los días 15 al 22 de septiembre, en la ciudad de México.

CIUDAD DE MEXICO.—Activamente se realizan los preparativos para la celebración en esta ciudad del Primer Congreso Panamericano de Gerontología que tendrá lugar del 12

Construyen Tres Nuevas Fábricas De Fertilizantes

CIUDAD DE MEXICO.—La notable alza de la producción agrícola del país que se ha venido registrando en los últimos años, ha creado una poderosa industria, como es la de fertilizantes, tan necesaria para asegurar el máximo de rendimiento en los campos.

Oficialmente y en forma privada, se han ido creando centros productores de fertilizantes, habiendo alcanzado la producción total de los mismos en el primer semestre del año pasado, la cifra de 179,378 toneladas y 212,450 toneladas en el mismo periodo del presente año, lo que significa un aumento de 18 por ciento.

Sin embargo, la producción nacional de fertilizantes no llega a cubrir las necesidades del campo mexicano, siendo esta la razón por la cual se encuentran en vías de construcción tres nuevas plantas: la de Monclova, Coahuila, que producirá cien toneladas diarias de fertilizantes; la de Guaymas, Sonora, que podrá producir 31,500 toneladas anuales y la que se establecerá en Coatzacoalcos, Veracruz con producción de 49,500 toneladas anuales de amoníaco; 72,600 de ácido nítrico y 91,740 de sulfato de amonio.

En Diez Años Más No Existirá Ya El Problema Tuberculoso

COLONIA.—En el Cuarto Congreso Internacional de Especialistas del Corazón y Pulmones, al que asistieron mil quinientos doctores de sesenta países, el sabio alemán doctor Gerhard Domagk, ganador de un Premio Nóbel, afirmó que en el término de diez años, la tuberculosis no ofrecerá dificultades de ninguna clase para su curación.

al 22 de septiembre y al que asistirán eminencias médicas de esa especialidad, de todos los países de la América.

La comisión norteamericana estará presidida por el Gral. Sinas B. Hays, a quien acompañarán destacados facultativos que han hecho de la ciencia gerontológica una rama interesante de la medicina en relación con la prolongación de la vida de los ancianos y su utilización en el desarrollo del progreso humano.

Desde el punto de vista mexicano, la gerontología se enfrenta a dos problemas principales: la falta de estudios médicos sobre el tema y la falta de preparación adecuada, especialmente en una época, como la presente, en que el número de ancianos aumenta constantemente en el mundo, gracias al enorme avance logrado por la medicina.

En el Primer Congreso Interamericano de Gerontología se pondrá la creación de un organismo continental que probablemente se denominará Instituto de Gerontología cuya misión sería la de orientar en problemas de la vejez y lograr la unidad directora y financiera.